



Medienmitteilung vom 05.05.2024

BTV Bern zieht positives Fazit zum Geräteturn-Grossanlass in der Sporthalle Wankdorf

MMG Bern 2024: Erfolgreicher Breitensportanlass mit 50 Turnvereinen

Über 1200 Turnerinnen und Turner haben am Wochenende die «Mittellandmeisterschaft Geräteturnen Bern 2024 (MMG Bern 2024)» in der Sporthalle Wankdorf zu einem einzigartigen Breitensportanlass gemacht. Dank attraktiver sportlicher Wettkämpfe vor insgesamt rund 2000 Zuschauer:innen sowie dem grossen Engagement der 160 Helfer:Innen und 120 Wertungsrichter:innen zieht der Bürgerturnverein Bern (BTV Bern) ein sehr positives Fazit des regionalen Grossanlasses.

Die zwei Jahre Vorbereitungszeit haben sich gemäss OK-Präsident Peter Rubli für den Organisator BTV Bern gelohnt: „Die MMG Bern 2024 boten an zwei intensiven Wettkampftagen beeindruckende sportliche Leistungen in einer fantastischen Umgebung“. Mehr als 1'200 Athletinnen und Athleten im Alter von 5 bis 45 Jahren begeisterten mit ihren Darbietungen in acht Stärkeklassen an den Geräten Reck, Sprung, Ringen und Boden. Dabei kam erstmals eine elektronische Bewertungsanlage zum Einsatz, die es erlaubte, die Wettkampfergebnisse in der Sporthalle Wankdorf in Echtzeit zu publizieren. Prominente Gäste waren der Nationalkader-Kunstturner Andrin Frey sowie die Stadträtin Franziska Teuscher.

Zahlreiche Sponsoren und Gönner unterstützten den regionalen Grossanlass, an dem rund 50 Turnvereine aus der Region Bern und Mittelland teilgenommen haben. Zudem ermöglichten die ehrenamtlichen Helfer:innen und OK-Mitglieder die professionelle Durchführung der Wettkämpfe und die gute Bewirtung der zahlreichen Zuschauer:innen. Ihnen allen gebührt der ganz besondere Dank des BTV Bern!

Die Wettkampfergebnisse sowie beeindruckende Bilder der sportlichen Darbietungen an den Geräten sind auf der Webseite der MMG Bern 2024 (www.mmgbern.ch) zu finden.

Weitere Informationen zum Turngrossanlass:

[MMG Bern 2024 - Mittellandmeisterschaft Geräteturnen 4./5. Mai 2024](#)

Der BTV Bern freut sich über jede Medienberichterstattung zur «MMG Bern 2024» und steht für weitere Informationen und bei Anfragen (für Interviews usw.) gerne zur Verfügung.



Medianfragen bitte an:

Franziska Ackermann

Kommunikationsverantwortliche

Organisationskomitee «MMG Bern 2024»

Mobile: 076 411 20 14

E-Mail: kommunikation@mmgbern.ch

Fotos auf Anfrage und auf unserer Website zum [Downloaden](#)